
Santa Fe 19 de mayo de 2021

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz, solicita que 
el Departamento Ejecutivo Municipal realice las gestiones pertinentes ante el Superior 
gobierno de la Provincia de Santa Fe a los fines de que, a través del Ministerio de Sa-
lud, o las autoridades que correspondan, informe: 

-Si en referencia al calendario vacunatorio nacional para niños y niñas si se en-
cuentran faltantes en el stock regular de dosis.
-Si hay faltante de las vacunas que se aplican a niños y niñas de dos meses  (Neu-
mococo Conjugada) tres meses (Meningococo Conjugada Cuadrivalente) cuatro 
meses (Neumococo conjugada) cinco meses  (Meningococo Conjugada Cuadri-
valente)  
-Si hay faltantes de vacunas antigripales para personas adultas mayores.
-En caso de faltante de stock de cualquiera de los tipos de vacunas mencionadas, 
que se expresen los motivos.
-Y de existir el faltante, si se ha informado a la población sobre la falta de stock. 

Santa Fe 19 de mayo de 2021

FUNDAMENTOS

 El presente Proyecto tiene por objeto, que  el Honorable Concejo Municipal de la 
Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz, solicita que el Departamento Ejecutivo Municipal 
realice las gestiones pertinentes ante el Gobierno de la Provincia de Santa Fe a los fi-



nes de que, a través del Ministerio de Salud, o las autoridades que correspondan, para 
que brinden información sobre el stock actual de las vacunas que que corresponden 
al calendario vacunatorio nacional  para niños y niñas, y las vacunas antigripales para 
personas adultas mayores, y en caso de haber faltante sí se ha informado a la pobla-
ción de manera adecuada.
 En este sentido, vecinos y vecinas de la ciudad nos han manifestado su preocu-
pación al intentar tener acceso a las vacunas mencionadas en distintos centros de sa-
lud de distintos distritos de la ciudad de Santa Fe y se les ha manifestado que no había 
stock, sin certidumbre de cuando habría y brindando un número de teléfono (4844405) 
al cual llamar para averiguar cuando podrían llegar las vacunas. Este tipo de situación 
se ha repetido en diferentes Centros de salud ubicados en la ciudad Santa Fe incluido 
entre ellos el CEMAFE. 
 Motiva la presentación del presente pedido de informe, la preocupación por el 
colapso sanitario que vive nuestra ciudad y provincia como efecto de la pandemia por 
COVID-19. Por un lado, entendemos que es sumamente necesario el acceso a esa 
información por parte de la población a los fines de no generar circulación  innecesaria 
en la ciudad y menos aún en los centros de salud, exponiendo a un riesgo innecesario, 
o evitable por lo menos, a parte de la ciudadanía. Por otro lado, estamos convencidos 
de que con el comienzo de la temporada invernal trae consigo el frío y el comienzo de 
enfermedades respiratorias que muchas veces son graves y también terminan requi-
riendo la hospitalización y la internación en efectores de salud. Por lo tanto, en virtud 
del contexto que estamos atravesando juzgamos a todas luces imprescindible acceder 
a la información de si contamos o no con vacunas para prevenir gripes y neumonías y 
difundir a la población esta situación, a fin de evitar circulación y lograr mayores cuida-
dos de su salud.
 Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen    con su voto en 
la aprobación del presente proyecto 


